

RÉAMÉNAGEMENT DES QUAIS DE L'ODET ADAOZAÑ KAEOÙ AN ODED

Lettre d'information travaux #3 – Juillet 2025

POINT D'ÉTAPE SUR LES OUVRAGES D'ART ET DÉMARRAGE DE L'AMÉNAGEMENT DE LA PISTE CYCLABLE POENT WAR AR SAVADURIOÙ HA KREGIÑ GANT AL LABOURIOÙ EVIT KEMPENN AR ROUDENN DIVRODEGOÙ



Les travaux de réaménagement des quais de l'Odet se poursuivent afin d'améliorer et de sécuriser les différents déplacements sur ce secteur.

Point sur l'avancée des travaux et les étapes à venir de juillet à septembre 2025.

EN QUOI CONSISTENT LES TRAVAUX ?

1 Pont Saint-François

La réfection du pont Saint-François se poursuit. Ces travaux ont mis au jour l'état inquiétant du pont et le caractère indispensable de ces travaux, plus conséquents que prévus, pour assurer la pérennité du pont pour les années à venir. Il a ainsi été constaté que les plans d'archives ne correspondaient pas exactement à la structure existante. Cela a nécessité une adaptation des études d'exécution et une révision des plans d'intervention pour tenir compte des nouvelles contraintes. Le dimensionnement des poutres devra également être adapté sur site lors de la pose, les nuits du 3-4 et 7-8 juillet prochain. Du fait de ces aléas, le pont Saint-François sera rouvert début septembre.

2 Estacade

La construction de la nouvelle estacade entre les ponts Pissette et Saint-François, débutée mi-mars, s'achèvera fin juillet. En raison de l'emprise commune du chantier avec celle du pont Saint-François, elle ouvrira au public en même temps que ce dernier, début septembre.

3 Pont du Théâtre

Les travaux de reconstruction du pont du Théâtre, démarrés mi-avril, se poursuivent conformément au planning initial. Une étape importante dans la renaissance de cet ouvrage sera la pose des poutres qui aura lieu les nuits des 17-18 et 21-22 juillet.

4 Pont Sainte-Catherine

Pour maintenir la circulation, les travaux du pont Sainte-Catherine démarreront une fois le pont Saint-François rouvert à la circulation, mi-septembre.

5 Aménagement de la piste cyclable

Les travaux d'aménagement de la piste cyclable ont débuté en juin. Initialement prévus d'ouest en est, le phasage a été repensé en raison du décalage du planning du pont Saint-François. Les travaux ont ainsi commencé entre le pont Sainte-Catherine et le pont du Théâtre. Cette première phase s'achèvera fin juillet pour ensuite reprendre entre le pont Max-Jacob et le pont Sainte-Catherine à partir de fin août.

